



GOBIERNO  
DE ESPAÑA

MINISTERIO  
DE MEDIO AMBIENTE  
Y MEDIO RURAL  
Y MARINO

CONFEDERACIÓN  
HIDROGRÁFICA  
DEL SEGURA

*18 de diciembre de 2008*

## **La CHS desmiente rotundamente que la explotación de los acuíferos de la Cuenca del Segura vayan a sustituir a los caudales procedentes del Trasvase Tajo-Segura**

El Comisario de Aguas de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Manuel Aldeguer, quiere desmentir la noticia publicada hoy en el portal web El Confidencial, cuyo titular (“El Trasvase Tajo-Segura será innecesario a medio plazo, según las últimas prospecciones”) es rotundamente falso.

Ante la información publicada en el portal de noticias por Internet El Confidencial ([http://www.elconfidencial.com/cache/2008/12/17/espana\\_20\\_trasvase\\_segura\\_innecesario\\_medio\\_plazo\\_segun\\_ultimas.html](http://www.elconfidencial.com/cache/2008/12/17/espana_20_trasvase_segura_innecesario_medio_plazo_segun_ultimas.html)), Aldeguer quiere aclarar que la explotación inteligente y sostenible que se ha hecho durante los últimos cuatro años de los acuíferos de la Cuenca del Segura se realiza de forma coyuntural debido a la sequía que padece el Sureste español, pero en ningún caso sustituye o sustituirá a los caudales procedentes del Trasvase Tajo-Segura.

Por lo tanto, es rotundamente incierto que el Trasvase Tajo-Segura sea innecesario a medio plazo, tal y como se desprende de la información publicada hoy en este portal de noticias.